

江野澤 よしかつ そのさわ吉克県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13 電話043(227)7411

河川の堆積土砂

民間への採取許可求め!



本会議場で質問する江野澤県議

江野澤議員 私の地元の袖ヶ浦市では、袖ヶ浦駅の海側で土地区画整理事業により、駅前広場や区画道路などの基盤整備が進み、新たな市街地ができつつあります。

ますが、JR内房線により、従来の市街地と分断されているという課題があります。

そのため、この分断を解消するアンダーパスを含む都

和田線は、JR内房線で分断されている袖ヶ浦市街地と袖ヶ浦駅海側土地区画整理区域とをアンダーパスでつなぎ、袖ヶ浦駅周辺の活性化に寄与する期待されています。

江野澤議員 高須箕和田線を整備していただいているところですが、高須箕和田線の供用の見通しはどうか。

現在、本体工事が概ね完了し、付帯する側道の整備や標識設置等を実施しているところであり、来る7月18日に供用開始の予定となっています。

江野澤議員 高須箕和田線は、JR内房線で分断されている袖ヶ浦市街地と袖ヶ浦駅海側土地区画整理区域とをアンダーパスでつなぎ、袖ヶ浦駅周辺の活性化に寄与する期待されています。

江野澤議員 高須箕和田線に接続し、アクアラインの着岸地である金田地区につながる都

市計画道路西内河根場線及び中野畠沢線の未整備区間について、今後の事業着手はどうか。

江野澤議員 高須箕和田線と接続し、袖ヶ浦駅周辺地区から木更津市金田地区を経て、東京湾アクアライ

ンへつながる重要な道路です。本路線は、地元市である

たことや、河川の堆積土砂の撤去に、県が民間事業者の参入を検討していることなど、新たな答弁を引き出しました。

た、有害鳥獣被害では、「イノシシが市街地に出没するなど」「も

え、捕獲の扱い手を増やすための対策などを求めました。

たことや、河川の堆積土砂の撤去に、県が民間事業者の参入を検討していることなど、新た

な答弁を引き出しました。

た、有害鳥獣被害では、「イノシシが市街地に出没するなど」「も

え、捕獲の扱い手を増やすための対策などを求めました。

県議3期目の半ばを迎えて、充実した議会活動を展開する袖ヶ浦市選出の江野澤吉克議員は、6月26日に開かれた定例県議会の一般質問に登壇しました。江野澤議員は、袖ヶ浦駅前のアンダーパスが7月18日に供用開始される見通しとなつ

たことや、河川の堆積土砂の撤去に、県が民間事業者の参入を検討していることなど、新たに、有害鳥獣被害では、「イノシシが市街地に出没するなど」「も

え、捕獲の扱い手を増やすための対策などを求めました。

たことや、河川の堆積土砂の撤去に、県が民間事業者の参入を検討していることなど、新たに、有害鳥獣被害では、「イノシシが市街地に出没するなど」「も

え、捕獲の扱い手を増やすための対策などを求めました。

たことや、河川の堆積土砂の撤

去に、県が民間事業者の参入を

検討していることなど、新たに、有害鳥獣被害では、「イノシ

シが市街地に出没するなど」「も

え、捕獲の扱い手を増やすため

の対策などを求めました。

たことや、河川の堆積土砂の撤

去に、県が民間事業者の参入を

検討していることなど、新たに、有害鳥獣被害では、「イノシ

シが市街地に出没するなど」「も

有害鳥獣被害 「もはや災害レベル」と訴え!



自席から再質問する江野澤県議

富士通
他社への売却も検討中

江野澤議員 イノシシなどの有害鳥獣は、生息数が増加し、生息区域も拡大しています。市町村による捕獲に県も支援していますが、旺盛な繁殖力に、捕獲が追いついていないのが実情です。

農作物への被害などは、もはや灾害レベルにあり、非常に深刻な問題です。県は、有害鳥獣の捕獲の手順を確保や捕獲技術の向上に、どのように取り組んでいるのか。

森田知事 県では、有害鳥獣の捕獲の手を確保するため、本年3月、女性や若者などを対象に「新人ハンター入門セミナー」を開催しました。このセミナーでは、先輩ハンターとの交流や狩猟模擬体験を通じて、狩猟の魅力を伝えたところで

江野澤議員 近年、イノシシによる市街地や住宅地などへの出没事例が報道されるようになっています。私自身も、事務所の近くで車を運転中に、2頭のイノシシに衝突されてしまいました。

森田知事 イノシシが市街地に出没した場合には、住民、地元自治体、警察、狩猟関係者等が連携して対応する必要があります。

要望 今後、キヨンの有害鳥獣に当たって、空気錠ができるようご検討いただくよう要望します。

市街地にも出没

江野澤議員 あり、参加者の約9割の方から「狩猟を始めてみたい」との回答がありました。

獲マニュアルを作成し、研修受講者や市町村等に配布しました。

アカデミアの土地利用

江野澤議員 かずさDNA研究所と千葉県がんセンターとの連携について、その取り組み状況はどうか。また、こうした取り組みを支援していくべきと思うがどうか。

商工労働部長 近年、かずさDNA研究所では、これまでの基礎研究で得られた研究成果や高い技術力を、応用・実用化へつなげ取り組みに重点を置いており、特に医療分野における遺伝子解析の取り組みが進展しています。

こうした中、本年1月にはかずさDNA研究所と千葉県がんセンターは、互いの得意分野を生かした共同研究を実施しています。

このため県では、富士通に対し土地の早期利活用を働きかけており、同社からは、環境保全の遵守や権利義務の承継等を定めた立

地協定も踏まえながら、「他社への売却も含めた利活用の方策を検討中」との回答を得ているところです。

県としても、引き続き今後の成長を見込まれる健

康・医療分野等への誘致拡大などを定めた基本方針に取り組み、地元市と連携を図りながら、富士通未用地の早期解消に努めてまいります。

医療分野との連携

は2万465件です。また、危険行為登録状況ですが、自転車運転者講習制度が始まった平成27年6月1日から本年5月末までの2年間で、156件を登録したところです。引き続

自転車の安全利用

江野澤議員 平成28年度及び29年度5月末における自転車の交通指導取り締まり状況はどうか。また、

要望 自転車の安全利用に関する条例は成立しましたが、罰則がありません。このため、自転車利用者のマナーを守らなければなりません。

自転車運転者講習制度にかかる危険行為登録状況はどうか。

警察本部長 自転車の交

通指導取り締まり状況は、平成28年度中の取り締まり件数は45件、指導警告件数は3万6779件。平成29年5月末現在の取り締まり件数は23件、指導警告件数

6月県議会一般質問に登壇

江野澤議員 ア

クアラインの料金引き下げや圏央道等の交通インフラの整備進展により、かずさアカデミアパークの立地優位性が始まらない未利用区画がパーク内で顕在化しています。

とりわけ、富士通が所有する土地は、平成4年の立地協定締結後、長年にわたて未利用の状態が継続しており、パーク内の

研究による地域がん医療への貢献を目指して、がん研究に関する連携協定を締結したところです。

江野澤議員 かずさDNA研究所と千葉県がんセンターとの連携について、その取り組み状況はどうか。また、こうした取り組みを支援していくべきと思うがどうか。

商工労働部長 この協定に基づき、3月からは千葉県がんセンターから提供されたがん検体のゲノム情報を解析しており、将来的にはゲノム情報を活用したがん診断や予防の実現に向けた研究を進めています。

この協定に基づき、3月からは千葉県がんセンターから提供されたがん検体のゲノム情報を解析しており、将来的にはゲノム情報を活用したがん診断や予防の実現に向けた研究を進めています。

江野澤議員 用に関する条例は成立しましたが、罰則があるということがありますから、条例と併用しながら周知徹底を図っていくよう要望します。

江野澤議員 用に関する条例は成立しましたが、罰則があるということがありますから、条例と併用しながら周知徹底を図っていくよう要望します。